
 
 

Protokollauszug 
aus der 

5. öffentliche/nicht öffentliche Sitzung der Stadtverordnetenversamm-
lung der Landeshauptstadt Potsdam  

vom 06.11.2019 

 
öffentlich 
Top 2.14 Gespräch mit Vertreter*innen des Rechenzentrums 

19/SVV/1204 
zur Kenntnis genommen 

 
Die Frage wird vom Oberbürgermeister, Herrn Schubert, beantwortet. 
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